

# ガンバ通信

だいごう  
第6号

## みんなで出かけに行きました

新型<sup>しんがた</sup>コロナウイルス<sup>かんせんぼうし</sup>の感染<sup>かんが</sup>防止<sup>ぼんじ</sup>も考え<sup>かんが</sup>、2  
チーム<sup>わ</sup>に分かれて<sup>わ</sup>10月22日<sup>がつ にち</sup>に万博記念公園<sup>ばんぱくきねんこうえん</sup>、  
27日<sup>にち</sup>に伊丹スカイパーク<sup>いたみ</sup>へお出かけ<sup>で</sup>に行<sup>い</sup>って  
きました。

万博記念公園<sup>ばんぱくきねんこうえん</sup>は寒<sup>さむ</sup>さを心配<sup>しんぱい</sup>しておりました  
が非常<sup>ひじょう</sup>に晴<sup>は</sup>れていて最高<sup>さいこう</sup>のお出かけ日和<sup>びより</sup>とな  
りました。お昼<sup>ひる</sup>ご飯<sup>ごはん</sup>は持参<sup>じさん</sup>したお弁当<sup>べんとう</sup>を外<sup>そと</sup>で  
食べ<sup>た</sup>ました。太陽<sup>たいよう</sup>が照<sup>て</sup>っている中<sup>なか</sup>で美味<sup>おい</sup>しく  
頂<sup>いた</sup>きました。その後<sup>ご</sup>は園内<sup>えんない</sup>を散策<sup>さんさく</sup>しローズ  
フェスタ<sup>かいさい</sup>が開催<sup>とこ</sup>されていた所<sup>ところ</sup>の記念撮影<sup>きねんさつえい</sup>  
ポット<sup>しゅうごうしゃしん</sup>で集<sup>と</sup>合<sup>き</sup>写<sup>る</sup>真<sup>る</sup>を撮<sup>る</sup>り帰路<sup>きか</sup>につま  
ました。



## いたみ 伊丹スカイパークへ



10月27日(水)は伊丹スカイパークへお出かけ。先日の万博に行かなかったメンバーが行きました。スタンプラリーが園内に3か所あり、皆で歩いて押しに行き、皆楽しい様子でした。



## ハロウィンパーティー開催

10月29日(金)の午後<sup>ごご</sup>にハロウィンパーティー<sup>かいさい</sup>を開催<sup>かいさい</sup>しました。早速<sup>さつそく</sup>、  
ビンゴゲーム<sup>か</sup>を開始<sup>かいし</sup>。5×5のイラスト<sup>いっしゆ</sup>が描<sup>か</sup>かれたカード<sup>しやう</sup>を使用<sup>し</sup>しまし  
た。1人<sup>ひとり</sup>のメンバー<sup>めいぶ</sup>が引<sup>ひ</sup>いたカード<sup>か</sup>をホワイトボード<sup>は</sup>に、どん



貼<sup>は</sup>っていきま<sup>す</sup>。皆<sup>みんな</sup>は自分<sup>じぶん</sup>のカード<sup>か</sup>のイラスト<sup>いっしゆ</sup>と一致<sup>いっしゆけん</sup>しないかを一生懸命<sup>いっしやうけん</sup>、探<sup>さが</sup>します。見事<sup>めい</sup>、ビンゴにな<sup>つ</sup>った人<sup>ひと</sup>はお菓子<sup>かし</sup>をもらえ<sup>ま</sup>した!



## 今後の予定

## クリスマスパーティー

12月

例年<sup>れいねん</sup>、行<sup>おこな</sup>っているクリスマスパーティー<sup>かいさい</sup>を今年<sup>ことし</sup>も開催<sup>かいさい</sup>する予定<sup>よてい</sup>です。お楽<sup>たの</sup>しみに。



## コメント

ガンバに着任<sup>ちやくにん</sup>してより約半年<sup>やくはんとし</sup>が経<sup>た</sup>ちました。利用者様<sup>りようしやさま</sup>・保護者様<sup>ほごしやさま</sup>・職員<sup>しやくいん</sup>のご協力<sup>ごきやうりやく</sup>があり、支援<sup>しえん</sup>を進<sup>すす</sup>めてくることができました。年越<sup>としこ</sup>しまであと一ヶ月<sup>いっかげつ</sup>ちょっと、何<sup>なに</sup>よりも健康<sup>けんこう</sup>で、無事故<sup>むじこ</sup>で、そして日々<sup>ひび</sup>楽しく過<sup>すご</sup>ごし、迎<sup>むか</sup>えていきたいと思<sup>おも</sup>っております。少<sup>すこ</sup>し早<sup>はや</sup>いですが、来<sup>らい</sup>年<sup>ねん</sup>4月<sup>がつ</sup>には保護者会<sup>ほごしやかい</sup>のような機会<sup>きかい</sup>を設<sup>もう</sup>け、意見交換<sup>いけんこうかん</sup>の場<sup>ば</sup>を設<sup>もう</sup>けることができ<sup>おも</sup>っております。サービ<sup>せい</sup>ス・支<sup>し</sup>援<sup>えん</sup>の向<sup>むか</sup>上<sup>じやうじやう</sup>に向<sup>むか</sup>けて、今<sup>こん</sup>後<sup>ご</sup>とも大<sup>たい</sup>変<sup>へん</sup>お世<sup>せ</sup>話<sup>わ</sup>になりますが、何<sup>なに</sup>卒<sup>そ</sup>よろしくお願<sup>ねが</sup>いします。村上



# しゃん 写真コーナー

きもちいいなあ～

